

ICBF rinde cuentas a las comunidades en Caquetá

Florencia, 9 de noviembre de 2018. El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) Regional Caquetá, culminó la realización de mesas públicas en los municipios de Solita en la zona sur, San Vicente del Caguán, zona norte, La Montañita, en la zona centro y San Antonio de Getuchá, municipio de Milán, para darle cumplimiento a las líneas de transparencia y buen gobierno.

El proceso de rendición de cuentas en el ICBF está aportando beneficios y oportunidades de mejora en la gestión del servicio público de Bienestar Familiar, en la calidad de vida de los niños, niñas, adolescentes y familias, y en la capacidad de los servidores públicos de realizar una gestión pública comprometida, confiable y oportuna de cara a la comunidad y consecuente con sus derechos.

Al desarrollar en la práctica el proceso de rendición de cuentas, el ICBF está en condiciones de ser percibido cada vez más como una entidad transparente, creíble y confiable, dado que todo su accionar se realiza con la comunidad y por la garantía de sus derechos, lo que nos compromete a posicionar cada vez más el ejercicio de la participación y control social, el diálogo y la información como prendas esenciales de una adecuada gestión.

Durante el diálogo participativo con las comunidades se revisó la gestión y realización de actividades en conjunto con la Comisaría de Familia, las autoridades del municipio y el Consejo de Política Social donde tiene participación toda la institucionalidad.

Adicionalmente, el ICBF con el objetivo de fortalecer el proceso de rendición de cuentas a través del diálogo participativo y el control social, ha incorporado una cláusula, para que las Entidades Prestadoras de Servicios, que son contratadas por el ICBF, realicen una rendición de cuentas donde informen a la comunidad, usuarios e instituciones, cómo han utilizado los recursos destinados para la prestación del servicio en la atención a la Primera Infancia. Dicho proceso se viene haciendo en cada uno de los 16 municipios del departamento del Caquetá.